

☆なにかおかしいと思いませんか

― 現政権の政治姿勢 ―

ごく普通の常識で物事を見て

- ◆いま、日本で起こっていること、政治的視線ではなく、ごく平凡な常識の目線で見てもおかしいと思うことが沢山あります。
 - ◆まず項目だけ挙げてみましょう。森友学園問題、教育勅語問題、核兵器禁止条約会議に参加しないこと、南スーダン情勢を隠していたこと、沖縄で微罪の人を五ヶ月も拘留したこと。これらは常識から見てもおかしい出来事です。
- ### では何がおかしいのでしょうか

- ◆森友学園問題。森友学園側の問題を追及する事は当然のことです。しかし、政府側にも、土地代を八億円も値引きしたことや首相夫人が献金したかも知れない問題があります。これは両方公平に国会に呼んでただすべきではないでしょうか。
- ◆教育勅語問題。教育勅語は、戦後国会で「基本的人権を損なう」とのことで失効決議されています。それを政府は「憲法に反しない形なら」教材に使っても良いという見解をだしました。なぜ使いたがるのでしょうか。
- ◆核兵器禁止条約交渉会議に不参加問題。世界で唯一の被爆国でありながら、「核兵器を持っていない国が参加しないから」という全く理解に苦しむ理由で日本も会議に参加しないと決めました。皆さんはこの理屈理解出来ますか？
- ◆南スーダンでの日本のPKO部隊近くで「戦闘」があったのに、防衛省はそれを上司の命令で「そのような報告書はない」と言っていました。ところが、あとから「実は隠してましたがありました」と白状しました。森友の土地値引きの資料も無くしたといっています。あるのではないのでしょうか。
- ◆沖縄で基地建設反対のリーダーが、微罪（*）なのに、約5ヶ月も拘留されました。しかも保釈金が七百万円！、これは国による沖縄イジメではないでしょうか。（*二千円相当の鉄線を切った、機動隊員の服を掴んだ、ブロックを道路に積んだ）

無関心は、おかしい事を認める事になる

- ◆これらのことは、何も難しい政治の知識や解説を読まなくても、ちょっと関心を持って物事を見たら、常識で分かることです。
- ◆しかし、その様なことに、関心もなく流されていったら、世の中はどんどん悪い方に傾いて行き、結局そのツケは無関心なひとにも回ってきます。そして関心を持って声を上げていた人にも迷惑をかけることになるのです。

二〇一七年四月九日（日）護憲平和行進（通算602回目）

★月例護憲平和行進 事務局 浜松市中区紺屋町三〇一―一五
毎月第二日曜日・午後一時・浜松市役所正面玄関集合

平和的生存権（日本国憲法前文より）

われらは、全世界の国民がひとしく恐怖と欠乏から免かれ、平和のうちに生存する権利を有することを確認する。